
 
２０１８年２月９日〈金〉第２例会  第２７４５回 

例会場：益田商工会議所２階会議室  事務局 TEL23-3392 FAX23-4069 
～～～～プログラム～～～～ 

◎開会の言葉              １２：３０               田上幹事 
 
◎点鐘                                     青木会長 
 
◎ロータリーソング〈それでこそロータリー〉 
 
◎ゲストスピーカー＆ビジター紹介                        青木会長 
 
◎食事案内《ごとう》                             松本ＳＡＡ 
★ＭＹ箸をご利用の方は｢ＭＹ箸ＢＯＸ｣に割り箸をお返し下さい。次週ＭＹ箸率を発表します★ 

前例会(２月２日)ＭＹ箸率報告……１６名うち４膳返却で２５％でした。 
 
◎会長挨拶                                   青木会長 
 
◎スマイル報告                                松本ＳＡＡ 
 
◎幹事報告                                   田上幹事 
１．本日例会終了後、第９回〈２月〉理事会を行います。 

２．次年度『ロータリー手帳』の購入希望確認を回覧します。１部６４８円です。 

３．その他 
 
 
◎委員会報告                            クラブ管理運営委員会 

総 員 出 席 欠 席 長 欠 Ｍ Ｕ 出席率 
１８名 名  名 名 名 ％  

 

◎会員スピーチ           「何でもない話」              増野会員 

 

 

 

 

◎閉会点鐘               １３：３０               青木会長 

 

ＭＵ  

  

 

創立Ｓ３６年 1 月２４日 THE ROTARYCLUB OF MASUDA 承認Ｓ３６年３月１６日 

会長 青木正美 副会長 市原 浩 幹事 田上尚志 副幹事 村木 繁 会計 岩本 誠 ＳＡＡ 松本結衣 



 

 

平和と紛争予防／紛争解決月間にちなんで 

◎ゲストスピーカー 
   自衛隊島根地方協力本部 本部長  長谷川 敬（はせがわ けい）様 

          益田地域事務所長  植木 浩紀（うえき ひろのり）様 
◎２月慶祝報告  お誕生祝：岩本会員    ご結婚祝：なし 
◎会長挨拶 

先日、仕事の関係で匹見に行くことがありました。美都からは道川を通って行きますので雪のこと

を心配したのですが、幸い路面にはほとんど雪は無く、問題ありませんでした。 

ふと思うと、最近匹見へ行く機会が増えていることに気が付きました。昔は匹見町も美都町も同じ

美濃郡で隣の町なのに、滅多に行く用事はありませんでした。とにかく遠い山の中、というイメー

ジがあり、同じ片道３０分でも益田方面への３０分は苦にならないのに、匹見へ行くというのはか

なり気合が必要でした。それが今では、何か用事があると気軽に「ちょっと匹見へ行ってくる」と

いう感覚です。もちろん、道が良くなったことも理由の一つです。表匹見峡をバイパスするトンネ

ルの完成で本当に楽になりましたし、横田からのルートも格段に良くなりました。もっと大きな理

由は３市町の合併、そして商工会の合併です。会議や打合せ・行事などで行き来する機会が増えた

おかげで、その距離感は大幅に縮まったと実感しています。そして、それに伴って匹見に知り合い

の人が増えたことでお互いの親近感が高まり、更に行き来する機会が増える、という循環になって

います。組織の合併は合理化によって様々な衰退を招いた面があるのも事実ですし、交通事情の改

善は地域外への購買流出を加速させて商業衰退を招くなど負の側面もありますが、人と人との距離

感を縮めて新たな動きを作り出していく効果も感じています。 

合併の話をすると、ついついＲＣも小規模クラブ同士の合併の話題が気になるところですが、今の

ところは何とか会員増強に取り組みながら、この地域で２つのクラブがお互いに共存できるよう努

力していきたいと思うところです。 

◎幹事報告                                   田上幹事 
１．次週９日(金)例会終了後、第９回〈２月〉理事会を行います。 

２．2018-19 年度地区ガバナーノミニー（2020-21 年度ガバナー）として岡山西ロータリークラブの

菊池 捷男（きくち としお）氏を正式決定し、宣言されました。 

３．２月のロータリーレートは １ドル＝１１０円です。（１月は１１４円） 

４．配付物･･･『ロータリーの友』２月号、ガバナー月信 Vol.８（P6 クラブポリオプラス寄付、P7

クラブ年次基金 掲載）、『抜萃のつゞり その七十七』    ５．その他 

◎委員会報告                            クラブ管理運営委員会 

総 員 出 席 欠 席 長 欠 Ｍ Ｕ 出席率 

１８名 １６名 ０名 ０名 ２名 １００％ 

◎ゲストスピーチ「平成２９年防衛白書について」 自衛隊島根地方協力本部本部長 長谷川 敬 様 

◎スマイル報告 
＊自衛隊島根地方協力本部本部長 長谷川様、益田地域事務所長 植木様、本日はお忙しいところあ

りがとうございます。……青木正美会員 

＊長谷川様、植木様 ようこそいらっしゃいました。ちなみに、私の父が元海上自衛官でおじが元陸

上自衛官でした。鹿屋高卒なので、同級生に自衛官がたくさんいます。……田上会員 

＊自衛隊島根地方協力本部本部長 長谷川敬様、益田地域事務所長 植木浩紀様、ようこそ益田ロー

タリークラブに、講話をいただきありがとうございます。どうぞよろしくお願いいたします。…

…村木会員 

＊自衛隊島根地方協力本部より長谷川様、植木様 ようこそ。……佐々井会員 

＊自衛隊島根地方協力本部本部長 長谷川様、植木様 ようこそ。国民体育大会で埼玉県自衛隊体育

学校と対戦し勝利しました。若き頃です。思い出です。……矢冨会員 

＊自衛隊島根地方協力本部 長谷川本部長様、益田地域事務所長 植木様 ようこそ益田ロータリーへ。

本日は宜しくお願いします。……永島会員 

＊本日は、自衛隊島根地方協力本部本部長 長谷川様、事務所長 植木様 宜しく御願い致します。…

…久城会員 

＊自衛隊島根地方協力本部長 長谷川様、益田地域事務所長 植木様 本日はよろしくお願いします。

なお本日２月２日は長女の２才の誕生日です。希衣（きい）ちゃん 誕生日おめでとう。……廣兼

会員 

＊本部長 長谷川敬様、事務所長 植木浩紀様、今日はよろしくお願い致します。……青木久仁子会員 

益田ロータリークラブ 前例会記録 <２月２日> 


